

# Nota de Prensa

Grupo Municipal  
Socialista

21 de abril de 2009

Ayuntamiento  
Cartagena

## **“La Consejería sacó la orden para convocar la subvención antes de que abriera la guardería de La Aljorra”**

**La concejala socialista Carmen Martínez asegura que la edil del PP Rosario Montero “miente, ya que la orden se dio el 3 de marzo de 2.008, salió publicada en el BORM el 2 de abril y el centro abrió en octubre de ese año”**

La concejala del Grupo Municipal Socialista Carmen Martínez asegura que las declaraciones de edil Rosario Montero “son totalmente falsas” ya que en ellas asegura que la Consejería de Política Social sacó la orden para convocar la subvención del equipamiento de la guardería de La Aljorra después de que ésta estuviera abierta, “cuando la orden se publicó en el BORM el 2 de abril de 2.008 y el centro empezó a funcionar en noviembre de ese año”, declara Martínez.

Además, la Junta de Gobierno aprueba el 26 de mayo de 2.008 la convocatoria del concurso para la gestión de la guardería y el pliego de condiciones que será la base de la contratación. “Lo que sí hizo Rosario Montero después de que abriera el centro fue pedir una subvención a la Comunidad Autónoma (en Junta de Gobierno de 28 noviembre 2.008), entre otras cosas, para el equipamiento de la guardería de La Aljorra, y posteriormente se convocó el concurso público de ese material, pese a que hacía meses que estaba servido por la misma empresa a la que, casualmente, lo adjudicó después”, afirma Martínez.

La concejala explica que el caso de La Aljorra es diferente al de otras guarderías ya que en su pliego de condiciones obliga al concesionario de la gestión a suministrar el mobiliario, ya que en las demás se añade una cláusula que dice que pueden ser susceptibles de subvenciones.

“A los ciudadanos les interesa mucho lo que se hace con el dinero público, les preocupa que una guardería tenga precios asequibles y la transparencia en los procesos de contratación que garanticen la igualdad de oportunidades y no las adjudicaciones de chanchullo”, señala.

Martínez considera que este proceso se ha hecho “completamente al revés de cómo debería. Primero sirven el material y luego lo sacan a

## Nota de Prensa

contratación. Es una inmoralidad, parece que se están riendo de los ciudadanos cuando lo que deberían hacer es dar explicaciones serias y no respuestas evasivas. Que nos digan claramente si las cunas y las sillas están allí desde octubre o si es cierto que el centro se va a equipar ahora”.

Para cualquier duda, consultar con Carmen Martínez al teléfono 606 794 583.